

FDP Kriftel

VORSTELLUNG FDP- LANDTAGSWAHLPROGRAMM MIT DIREKTKANDIDATIN MICHAELA SCHWARZ

18.07.2023

Die Freien Demokraten Kriftel laden alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, zum öffentlichen Treffen des Ortsverbandes am Mittwoch, 26. Juli ab 19 Uhr ins Restaurant „Zum Engel“ (Kirchstraße) zu kommen. Gemeinsam mit der FDP-Direktkandidatin Michaela Schwarz möchte die FDP Kriftel noch vor den Sommerferien das Programm der Freien Demokraten zur Landtagswahl am 8. Oktober und seine Bedeutung für die Kriftelerinnen und Krifteler vorstellen. Ihre selbstbewusste Kampagne hat die FDP unter das Motto „Feuer und Flamme für Hessen“ gestellt. Das Ziel ist klar, die Freien Demokraten wollen wieder Regierungsverantwortung in Hessen übernehmen. Welche Forderungen die Liberalen in der Regierung umsetzen wollen, präsentieren Direktkandidatin Michaela Schwarz und Ortsvorsitzender Florian Conrad.

Die Diplom-Mathematikerin Michaela Schwarz ist die FDP-Kandidatin für den örtlichen Landtagswahlkreis 33 „Main-Taunus II“. Die Führungskraft in einer Frankfurter Großbank und engagierte FDP-Kommunalpolitikerin aus Hofheim möchte Hessen aus dem Mittelmaß wieder an die Spitze der Bundesländer führen. Dazu setzt sie auf das gemeinsame Erarbeiten und Umsetzen „zündender Ideen“ zur Lösung der drängenden Probleme Hessens und insbesondere die Themen Bildung und solide staatliche Finanzen als Grundlage, um diese Lösungen erarbeiten zu können.

Orts- und Fraktionsvorsitzender Florian Conrad pflichtet ihr bei: „Nach zehn Jahren schwarz-grünem Stillstand ist es endlich Zeit für einen Machtwechsel in Hessen. Nur mit einer Regierungsbeteiligung der Freien Demokraten und unserem verwaltungserfahrenen Spitzenkandidaten Stefan Naas werden wir Hessen wieder nach vorne bringen.“

Darüber hinaus wird der Ortsverband über die geplanten Wahlkampfaktionen informieren.

So konnte der Ortsverband Landesspitzenkandidat Stefan Naas als Redner für das Hoffest der FDP Kriftel am Samstag, 16. September ab 15 Uhr auf dem Obsthof Heil gewinnen.

Auch wenn die Landespolitik im Mittelpunkt des Treffens steht, kann mit den Mitgliedern des FDP-Ortsverbandes und der FDP-Fraktion in der Gemeindevorvertretung Kriftel gerne über weitere Themen der aktuellen politischen Lage von Kriftel bis weltweit diskutiert werden. So hat die Fraktion in die Gemeindevorvertretung im Zuge der Diskussionen auf Bundesebene um eine Reform des Gebäudeenergiegesetzes („Heizungsgesetz“, GEG) einen [Antrag zur kommunalen Wärmeplanung](#) eingebracht.